

OTC umstrukturiert

23. Mai 2016 **DIE WOCHE**

Tischfußballer streben Gemeinnützigkeit an

OTTWEILER Der erst im Dezember gewählte Vorstand des OTC Ottweiler hat Wort gehalten und die Neuausrichtung des Tischfußballvereins in nur sechs Monaten auf den Weg gebracht. Eingebettet in einer neuen Satzung, die den Anforderungen des Finanzamtes an die Erteilung der Gemeinnützigkeit und der Eintragung ins Vereinsregister gerecht werden soll, wurde die Umstrukturierung den Mitgliedern vorgestellt.

Mit einstimmigem Votum haben diese die neue Satzung, die Geschäftsordnung und die Beitragsordnung verabschiedet. Spielbetriebs- und Ehrenordnung werden vom anschließend für die Amtszeit von drei Jahren neu gewählten Vorstand bis zum Saisonende noch ausgearbeitet.

In die neuen Vorstandspositionen wurden dann jeweils ohne Gegenstimme gewählt: Vorsitzender: Claus Cornelius, Stellvertreter: Klaus Wagner, Geschäftsführerin: Nicole Gabriel, Schrift- und Protokollführerin: Sinja Weiland, Spielleiter Classic: Markus Römer, Spielleiter Leistungssport: Wolfgang Lawall.

Die Eintragung ins Vereinsregister, die Feststellung der Einhaltung der satzungsmäßigen Voraussetzungen nach den Vorschriften der Abgabenordnung sowie die Eröffnung eines Vereinskontos sind die nächsten anstehenden Aufgaben des neu gewählten Gremiums.

Im ersten Geschäftsjahr übernehmen Marco Kuc und Kai Sick die Aufgabe als Kassenprüfer.red./eck